

de 10 mars 2008

Pauline, Monsieur,

Après la diffusion, ce 18 mars 2008, sur Canal + de l'émission "Investigation", qui a pour la première fois, à ma connaissance, présenté un reportage normal, avec des témoins crédibles, sur des phénomènes inexplicables, je me décide à vous faire part de mon témoignage -

Je ne possède aucune photo, ni film, simplement mon souvenir, consigné dans mon journal et qui date du 5 octobre 2001.

Ce jour-là, je suis à la chasse avec mon mari, mon frère, et mon fils. On attend les palombes, postés chacun à des endroits différents.

J'ai donc, le regard porté vers le ciel, et là, tout à coup, (car je crois que la chose est apparue d'un seul coup), je vois ce que je crois être a priori un effet d'optique, que l'on a parfois en scrutant le ciel et qui semble suivre notre regard. Mais là, justement, la chose ne suit pas mon regard.

Elle reste sur place et semble onduler au gré du vent, ou de l'air. --- Cette chose ne ressemble en rien, à tout ce que j'ai

Je vois d'OVNIS, ou de soucoupes volantes -  
C'est en fait, un long tube transparent (30 ou  
50 mètres), et son diamètre me semble être de  
2 ou 3 mètres; j'ai l'impression que c'est très haut

Je suis stupéfaite et reste bien là 3 minutes  
à regarder et à chercher une explication cohérente

Au bout de ce temps là, je me déplace pour  
essayer de voir sous un autre angle. La chose  
reste à sa place et audible encore là 3 minutes.

Je suis sous le charme. Puis<sup>?</sup> la chose dis-  
paraît, je ne sais pas comment.

J'ai longtemps cherché à comprendre ce que  
j'avais vu et dessiné, puis un jour en lisant  
un livre: d'éveil au point zéro, je trouve exac-  
tement le dessin de mon observation -

C'était une onde - Mais les ondes sont invi-  
sibles - - - - -

J'aimerais savoir, en vous écrivant, si d'autres  
personnes que moi, ont été témoin de ce genre  
d'observation - Si vous pouvez me répondre je vous  
en serai très reconnaissante -

J'avais écrit en avril 2006 à M<sup>r</sup> Sidier  
Gomez qui est l'auteur du livre "OVNI, Soau  
d'enquête dans le TARN". Il m'a envoyé  
un questionnaire et j'ai rencontré un de  
ses adjoints - Il m'a demandé de reconnaî-  
tre la forme de mon objet, dans des formes  
d'OVNIS qu'il possédait -

Je n'ai pas pu trouver de ressemblance -

Il m'a alors dit que je me sentrai pas dans le cadre de leur recherche, et a embrayé de suite dans le paranormal.

Si mon témoignage vous intéresse, je me tiens à votre disposition.

J'aimerais quand même savoir, si d'autres personnes, ont déjà vu, ce que j'ai vu.

Si vous me répondez, je vous en remercie par avance; en vous remerciant d'avoir lu ma lettre, je vous adresse mes sincères salutations